

ECHALLENS

# Un Hôpital des doudous ouvre au Repair Café

**Comme tout parent l'apprend un jour, le doudou d'un enfant est un compagnon dont on ne se sépare jamais et qui est souvent soumis à rude épreuve. Or il arrive parfois qu'un doudou soit accidenté et, comme il est irremplaçable, qu'une réparation soit indispensable. Mais où s'adresser? Pour contribuer au bien-être des familles, le Repair Café d'Echallens a le plaisir d'annoncer l'ouverture de son Hôpital des doudous.**

Les doudous accidentés y seront bien accueillis et pris en charge par du personnel qualifié. Les compétences de quelques passionnés permettent en effet de recoudre une oreille déchirée, de remettre en place une patte blessée ou de recoller un œil arraché, et même les vêtements abîmés durant l'accident peuvent être recousus.

L'intervention est gratuite et se déroule en principe en ambulatoire avec la participation souhaitée de la famille. Dans des situations particulièrement graves, l'équipe fera le maximum pour essayer de reconfecionner l'organe perdu.

Alors rappelez-vous: doudou cassé? Vite au Repair Café! Situé à l'Avenue de la Gare 1 à Echallens, l'endroit est ouvert tous les premiers samedis du mois, de 9h à 12h. Et pour réduire le temps d'attente à l'accueil, pensez à prendre rendez-vous avant de venir (079 927 19 79 ou [repaircafe@echallens21.ch](mailto:repaircafe@echallens21.ch))!

MJ



**Les doudous accidentés peuvent désormais être pris en charge au Repair Café.**